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～令和６年度学校評価アンケートについて（回答）～ 

 

 

貴重な御意見、御提言を多数いただきありがとうございます。 
授業、生徒や学校への関わり、施設やその他の感想など、温かくも厳しい御意見を今

後に生かせるよう努力してまいりますので、よろしくお願い申し上げます。 
なお、御質問や御意見等に関する回答については以下のとおりです。 

 

１ 授業関連について 

学校評価・授業評価アンケートの結果を各教科、担当者で検証するとともに、管理職
による授業参観や、教員間で相互に授業を参観、意見交流を行うなど、さらなる授業の
改善に向けて取り組んでいます。 
今年度は全学年でタブレットを用いた授業を行い、画像や映像を取り入れた教材の

活用や、グループでの課題の共有、個別での学習などに取り組んでいます。 
成績不振科目を有する生徒には、補充や個別指導を長期休業中も含め行っていま

す。 
 
２ 進路関連について 

進路指導については、１年次から進路説明会、講演会、進路ホームルームを行い、将

来の進路を自ら考える機会を数多く設定しています。 
２年次からは本校の特色でもあるコースや分野の授業科目で、個々の興味・関心を高

める教育活動を行っています。その内容が具体的な希望進路に結びつくことはもちろん
ですが、選択した分野とは異なる進路についても、普通科高校として進路に必要な学力
を身に付け、上級学校をはじめ、様々な分野で希望進路をかなえられるよう学習指導を
行っています。 
具体的な取組としては、進学補習、就職対策講座、公務員対策講座の他、個別指導を

行い、希望進路の実現に向け取り組んでいます。 
 
３ 生徒指導関連について 

今回のアンケートでは、生徒の服装、身だしなみに関するご意見をいただきました。生
徒の意見も取り入れた新たな制服を導入して２年目を迎え、生徒たちは様々な組み合わ
せの中から着こなしを考え登校しています。しかしながら、一部に服装や身だしなみに課
題のある生徒が見られます。 
卒業後、社会生活を送るうえで、時・場所・場面に応じた振る舞いや着こなしを考える

ため、日頃から指導を行っています。今年度、制服については身だしなみ啓発週間の設
定、着こなしセミナー、学年集会を行い、継続して指導しているところです。 
今後も継続して、生徒の人権や自主性を尊重しつつ、学校のルールや交通法規等の

社会のルール、また他者と共同生活する上でのマナー等について生徒との対話を通じて
粘り強く生徒指導を行ってまいります。御家庭におかれましても何卒御理解と御協力い
ただきますようお願い申し上げます。 

 
４ 施設関連について 

創立以来 40 年以上が経過し、校内の様々な施設設備において老朽化が進むところ
ではありますが、優先順位をつけて順次改修を進めていきます。今年度は空調設備の更
新を行いました。府立高校として予算等の関係があり、なかなか思うように改修等はでき



ませんが、今後も学習環境の整備に努めてまいります。 

また、今年度は校内の美化活動に重点的に取り組み、毎月の大掃除をはじめ、「東稜
大作戦」による学校周辺の美化活動などを実施しました。 
今後も順次改修を行いながら日々の清掃活動等により教育環境の整備に努めてまい

ります。 
 
５ その他 
 今年度教育後援会・PTA の御協力を得て、コロナ禍で一時縮小していました事業を再
開させることができました。特に進路に関わる「大学見学会」や「進路講演会」では大変
好評をいただきました。また、生徒達とともに文化祭やロハスフェスティバルでのイベント
企画をいただき、生徒・保護者・教職員が一体となって取組ことができました。 

 
本校の教育活動等に御意見、お気づきの点等ございましたら、お気軽に御連絡くださ

い。 


